

# *Mostrará Cuba experiencia en cuidados neonatales en foro mundial*

---



La Habana, 21 sep (RHC) Los logros y experiencia de Cuba en la atención a los recién nacidos, serán mostrados este jueves en La Habana durante el congreso Enfermería 2017.

En la jornada se expondrán las investigaciones relacionadas con el proceso de la madre y el recién nacido en la nación caribeña, en particular el tratamiento que se le brinda a los menores de mil 500 gramos.

Miembros del Comité organizador informaron que la mayor nación de las Antillas presentará los resultados del servicio piel a piel, el cual contribuye a la disminución de la mortalidad infantil.

Delegados de México, España, Colombia y Brasil, entre otros países, presentarán trabajos acerca del tema.

El programa científico de este jueves incluye la formación de recursos humanos en enfermería, la estrategia de superación para esos profesionales en salud y desastres y la presentación del libro Una aproximación a la Gerencia, a partir de la experiencia del Doctor Pastor Castell Florit Serrate.

El foro reúne a expertos de renombre internacional y las jornadas del lunes y martes estuvieron dedicadas al desarrollo de talleres interactivos sobre los cuidados paliativos y las urgencias obstétricas.

Asimismo, incluyó el ejercicio de la Enfermería Comunitaria hacia una práctica de avanzada, el trabajo colaborativo en el equipo de salud y el amor compartido; indicadores de evaluación de la calidad en esos servicios y la Enfermería gerontológica basada en la evidencia científica, entre otros.(Fuente/ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/141992-mostrara-cuba-experiencia-en-cuidados-neonatales-en-foro-mundial>



**Radio Habana Cuba**